

Feuerwehren im Landkreis Saarlouis Delegiertenversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes

Zur 17. Delegiertenversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes Saarlouis hatte der Vorsitzende Bernd Paul nach Thalexweiler in die Don Bosco-Halle eingeladen. Neben den 52 anwesenden Delegierten aus den einzelnen Feuerwehren des Landkreises konnte er auch zahlreiche Gäste begrüßen. Darunter unter anderem Landrat Patrik Lauer, Bürgermeister Klauspeter Brill, Ortsvorsteher Volker Scheid, Dezernent Steven O'Neal, Landesbrandinspekteur Timo Meyer sowie der Präsident des Landesfeuerwehrverbandes Manfred Rippel.

In ihren Grußworten zollten diese den Feuerwehrangehörigen des Landkreises Saarlouis ihren Respekt für das großartige Engagement besonders in der Corona-Zeit. beim Einsatz in der Krisenregion in Ahrweiler oder bei Hilfsaktionen für die Ukraine. Umso wichtiger sei daher, Einsatzkräfte vor Gewalt geschützt werden. „Ihr garantiert, dass Menschen nicht zu Schaden kommen, und helft den Menschen in der Not. Deshalb gebührt Euch auch Respekt und es darf nicht passieren, dass Ihr bedroht, behindert oder gar angegriffen werdet.“ so Patrik Lauer in seinen Grußworten.



Der Vorsitzende informierte, über die Tätigkeiten des Kreisfeuerwehrverbandes. Im Jahr 2022 konnten wieder die ersten praktischen Fortbildungsveranstaltungen angeboten werden. Erfreulich auch, dass die Mitgliederzahlen in der Corona-Zeit sogar angestiegen sind. Derzeit sind im Kreis Saarlouis 2.119 Feuerwehrangehörige aktiv, 215 davon sind weiblich. Die Jugendfeuerwehr inklusive der Vorbereitungsgruppen hat 912, die Altersabteilung 614 Mitglieder.

In diesem Jahr stand die Wahl eines Mannschaftssprechers auf der Tagesordnung. Mit großer Mehrheit wurde Jörg Kneip aus Ens Dorf gewählt.

